

Kriens, 7. November 2023

Geschätzte Medienschaffende

Gerne senden wir ihnen im Namen der SVP Kriens folgende Medienmitteilung.

MM zum KFG Präsidium von Einwohnerrat Sandro Bucher

Nach der letzten Einwohnerratssitzung vom 2. November 2023 hat die SVP Fraktion Kriens im Einwohnerrat mit Bedauern zur Kenntnis genommen, dass der Präsident der vorberatenden Kommission für Finanzen und Gemeindeentwicklung (KFG) Cyrill Zosso (Grüne) von seinem Amt als Präsident zurücktritt.

Nach dem Rücktritt von Martin Zellweger (SVP) verzichtete die SVP Fraktion Kriens darauf einen Nachfolger für den Rest der Legislaturperiode zu stellen und unterstützte die Wahl von Cyrill Zosso für das Kommissionspräsidium.

Die SVP Fraktion Kriens freut sich nach der heutigen Geschäftsleitungssitzung des Einwohnerrats bekannt zu geben, dass sich Einwohnerrat Sandro Bucher (SVP, MLaw) für den Rest der Legislaturperiode zur Wahl als Präsident der KFG zur Verfügung stellt. Er ist bereit und motiviert auf den frühest möglichen Zeitpunkt diese Verantwortung zu übernehmen und freut sich auf die konstruktive Zusammenarbeit in der Kommission für Kriens.

Im Namen der SVP Kriens danken wir Sandro Bucher für seine Bereitschaft für dieses Engagement. Vorbehalten bleibt seine Wahl im Einwohnerrat am 14. Dezember 2023.

Danke für die Kenntnisnahme und die Berichterstattung.
Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Beat Rüegg, Einwohnerrat und GL Mitglied rueeggbeater@kriens.ch

Sandro Bucher, Einwohnerrat sabu.bucher@hotmail.ch

Hans Fluder, Präsident 079 128 11 51 / info@svp-kriens.ch